

Candidatos a la presidencia de Ecuador recorren el país con promesas de seguridad y servicios

Image not found or type unknown



Candidatos a la presidencia de Ecuador

Quito, 13 julio (RHC) Los ocho candidatos a la presidencia de Ecuador mantienen hoy, primer día de la campaña electoral oficial, los recorridos por diferentes provincias del país con promesas de seguridad, empleo e inversiones en servicios públicos.

Aunque desde hace alrededor de un mes están ya inmersos en giras por distintas regiones para darse a conocer y captar votos, desde este jueves y hasta el 17 de agosto está autorizada la actividad

proselitista, según determinó el Consejo Nacional Electoral (CNE).

La única mujer en la contienda es la candidata del movimiento Revolución Ciudadana (RC), Luisa González, organización que lidera el expresidente Rafael Correa (2007-2017), y que cumple agenda en la ciudad de Azogues, provincia de El Cañar, en el sur ecuatoriano.

Allí sostuvo un intercambio con periodistas de medios locales y más tarde liderará una caravana “por el resurgir de la Patria”, lema que identifica su campaña con vistas a los sufragios del 20 de agosto.

Respecto a la seguridad, afirmó que se enfocará en otorgar el presupuesto requerido para garantizar la tranquilidad ciudadana y combatir el crimen, así como reorganizar la institucionalidad.

González lidera las intenciones de voto de cara a los sufragios del venidero 20 de agosto, de acuerdo con las encuestas publicadas en las últimas semanas.

También en Azogues este jueves se encuentra el exasambleísta Fernando Villavicencio, quien realizó una caravana motorizada por ese municipio, donde desde un camión prometió a los pocos participantes no subir los impuestos, proteger la dolarización y derrotar a las mafias.

Mientras, Otto Sonnenholzner, que fue vicepresidente de Lenín Moreno y ahora busca dirigir el país, presentó en la provincia de Santo Domingo, ocho acciones para mejorar la economía, como créditos y empleo para jóvenes.

Otros de los aspirantes salieron a las calles a saludar a los ciudadanos y compartir sus propuestas, como Jan Topic, que se presenta como especialista en seguridad y está respaldado por el Partido Social Cristiano (PSC) junto a otras fuerzas políticas conservadoras.

En total son ocho candidatos que buscan llegar al Palacio de Carondelet, sede del Ejecutivo nacional, en los comicios extraordinarios, pero quien gane solamente completará el periodo 2021-2025 interrumpido por la «muerte cruzada» declarada por el actual presidente, Guillermo Lasso.

La campaña electoral oficial estaba originalmente prevista del 8 al 17 de agosto, pero anoche el CNE decidió anticiparla y, de esa forma, los postulados podrán hacer propaganda en medios de comunicación con el presupuesto asignado por el Estado. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328298-candidatos-a-la-presidencia-de-ecuador-recorren-el-pais-con-promesas-de-seguridad-y-servicios>



Radio Habana Cuba